
 

I giovani di Cavalese 
in compagnia del Vangelo di Luca… 

 

 

- Tutti quelli che udivano si stupirono delle cose dette loro dai pastori.  
Mi chiedo che autorevolezza potevano avere dei pastori… a me sembrano più dei 
creduloni… Basta davvero un semplice annuncio di sconosciuti (pastori) per fidarsi?  
 

- I pastori vanno subito, senza indugio…perché?... mi incuriosisce, mi pare strana una 
fiducia così immediata… abbandonano le pecore, l’unica loro ricchezza... E poi, 
avrebbero creduto comunque al bambino nella mangiatoia anche se non glielo avesse 
detto un Angelo? 
 

- Se Dio è onnipotente, perché non si è manifestato a tutti? 
 

- Perché ha scelto i pastori e non ha scelto Cesare? 
 

- È nato per voi un salvatore. Ma chi è questo salvatore? ...Salvatore da cosa?? Ognuno è 
salvatore di sé stesso…per quale motivo ci serve un salvatore? Sembra che adesso che è 
nato lui sia la fine di tutti i problemi… 

 
- Perché Gesù viene chiamato Cristo Signore, ed è solo un Neonato? 

 
- C’è un censimento in corso… il governo vuole sapere chi sono i cittadini, e non si 

accorgono che nasce Dio? 
 

Infine, questo vangelo ha fatto nascere in noi alcune riflessioni che desideriamo condividere:  

- Sulla terra pace agli uomini, che egli ama: Pace in terra è il desiderio di ogni uomo!!! E 
poi, avete notato la virgola? Se non ci fosse potrebbe voler dire: pace solo ad alcuni 
uomini amati dal Signore… invece con la virgola cambia il senso: pace agli uomini (tutti) 
-virgola – tutti gli uomini sono amati dal Signore. 
 

- Questo vangelo è un racconto di Gioia, di luce!... è importante per chi non ne ha!! Se la 
tenebra e il buio sono simbolo del male, questo Vangelo di luce è simbolo del bene! 
 
 


